



EN ZACATECAS, GUARDIA NACIONAL ASEGURA APROXIMADAMENTE 50 KILOS DE APARENTE MARIHUANA EN VEHÍCULO ACCIDENTADO

- El automóvil fue localizado a un costado de la cinta asfáltica

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en Zacatecas, elementos de la Guardia Nacional (GN) aseguraron un cargamento de aproximadamente 50 kilos de aparente marihuana dentro de un vehículo siniestrado.

Durante patrullajes de seguridad y prevención del delito sobre la carretera 54 Zacatecas-Saltillo, en el municipio de Zacatecas, guardias nacionales recibieron un reporte ciudadano que alertaba sobre un automóvil volcado a la altura del kilómetro 153+950 de la misma vía.

El personal de Guardia Nacional se trasladó al lugar de los hechos, donde encontraron dicha unidad siniestrada a un costado de la cinta asfáltica, por lo que los integrantes de esta institución abanderaron el lugar para evitar otro percance.

Al inspeccionar el automóvil, con las debidas medidas de seguridad, los elementos de la Guardia Nacional se percataron de que no había personas en el interior ni en los alrededores; sin embargo, en los asientos traseros y delanteros encontraron ocho paquetes de diferentes tamaños con hierba verde y seca, con las características propias de la marihuana.

El vehículo, junto con el aparente enervante, el cual arrojó un peso aproximado de 50 kilos, fue puesto a disposición de la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para erradicar en el país el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo

